



## COMUNICADO

Distrito Este

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

# La gala final del X Festival de Cortos 'Paco Leal' de El Palo se celebrará el 14 de septiembre en el auditorio Curro Román de Playa Virginia

- Se proyectarán las obras finalistas de esta edición y se darán a conocer los premiados en una gala que contará con varios homenajes con motivo del décimo aniversario del Festival

**Málaga, 11 de septiembre de 2024.-** El auditorio Curro Román de Playa Virginia acoge el próximo sábado 14 de septiembre, a partir de las 21:00 horas, la gala final del X Festival de Cortos de El Palo 'Paco Leal', donde se proyectarán las obras finalistas de esta edición y se darán a conocer los títulos premiados. El concejal delegado del distrito Este, Carlos Conde, junto con la presidenta de la AVV de El Palo, Mercedes Pérez, ha presentado esta mañana los cinco cortometrajes finalistas seleccionados por el jurado, entre los 80 que han concurrido a esta edición, y ha informado sobre los homenajes que se realizarán con motivo del décimo aniversario del Festival.

1/2

La gala, que estará presentada por el periodista malagueño Diego Banderas, tendrá entrada libre hasta completar aforo. Los cinco cortos finalistas que se proyectarán son los siguientes:

- *Aquella fotografía*, de Sergio Barba.
- *El amoragaor*, de Adrián Ordóñez.
- *Equipo*, de Miguel Carrillo y Ángel Torrego.
- *Última voluntad*, de Carlos Murante.
- *Una cita con Candy*, de Pepe Luis Pareja.

Los dos primeros premios, elegidos por el jurado, más el premio del público, recibirán un premio en metálico además de una estatuilla. Por su parte, se otorgará una mención especial que obtendrá un curso en la Escuela de Cine del Palo 'School Training'. Por último, se otorgará el premio AVV El Palo al corto que mejor represente los valores sociales y comunitarios al que le entregará una estatuilla más un obsequio.



El jurado de este año lo conforman Carmen Caballero, presidenta de la Asociación de Empresarios del Este; José Antonio Díaz, periodista cultural y crítico de cine; Eduardo Duro, actor y profesor; Millán Vázquez, cofundador y director general de la agencia audiovisual Freak; y Mónica Gallego, cofundadora de la agencia audiovisual Freak.

Asimismo, como en años anteriores, se realizará un homenaje a una figura vinculada con el mundo del cine malagueño. En esta ocasión, el homenajeado es el actor Juanma Lara, en reconocimiento a su destacada trayectoria y su valiosa contribución al arte y a la cultura malagueña.

Por otro lado, se realizará un reconocimiento especial a representantes de las diferentes instituciones, propietarios de comercios de la zona y particulares que han apoyado el inicio y el desarrollo de este Festival con motivo de su décimo aniversario.

Este evento se enmarca dentro de las actividades que organiza el distrito Este denominadas 'Verano del Este' y está organizado por la AVV El Palo, con la colaboración de la Junta Municipal de Distrito Este, y patrocinado por: Empresarios Málaga Este (EME); la escuela de cine y sonido 'School Training'; Centermovil Verona Motor Fiat El Palo; Cortos de Metraje (CDM); Guillermo Ramos Óptico, Peña El Palustre, Amfremar y Pisos de Málaga.